

# HUMAS

## Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Upaya Pencegahan Kriminalitas dan Pemahaman Aplikasi Teknologi

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Apr 24, 2024 - 11:40



*Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Upaya Pencegahan Kriminalitas dan Pemahaman Aplikasi Teknologi*

Polres Sukabumi - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, mengadakan kegiatan Anjongsana atau Door to Door System (DDS) pada Rabu, 24 April 2024 di Kp. Curugbanteng, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh warga masyarakat setempat dan

berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan kewaspadaan terhadap berbagai tindak kejahatan. Beliau menghimbau warga untuk waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayahnya. Selain itu, warga juga diingatkan untuk meningkatkan keamanan kendaraan pribadi dengan menggunakan kunci tambahan dan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman.

Tak hanya itu, BRIPKA Taufik juga menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindakan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ia juga mengajak warga untuk menggiatkan kembali aktivitas ronda malam sebagai langkah preventif mengamankan lingkungan.

Dalam kesempatan yang sama, sosialisasi mengenai penggunaan Aplikasi Super App dilakukan untuk membantu warga dalam mendapatkan akses informasi dan layanan yang lebih cepat dan mudah. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi alat bantu yang efektif dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan komunal.

BRIPKA Taufik juga menyinggung tentang pentingnya antisipasi terhadap paham radikal yang dapat memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Warga Desa Cimahpar dihimbau untuk selalu menjaga kerukunan dan kesatuan di tengah keberagaman yang ada.